

Fecha: 16-10-2024

Medio: La Estrella de Concepción Supl.: La Estrella de Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Leo Caprile activó a los penquistas para salvar vidas en el mes del ACV

Pág.: 3 Cm2: 317,4

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.200 46.615 No Definida



LEO CAPRILE CONVERSÓ CON LOS PENQUISTAS EN EL CENTRO

Leo Caprile activó a los penquistas para salvar vidas en el mes del ACV

Octubre es el Mes del ACV (Ataque Cerebrovascular) y el 29 del mes se conmemora su día internacional. En este contexto, y con la frase de campaña "La respuesta correcta puede salvarte la vida", se realizó ayer en la Plaza de la Independencia de Concepción una actividad que pone el foco en la relevancia de la prevención y tratamiento del ACV

"Es crucial que la gente esté informada, que sepa que es fundamental reaccionar apenas sienta uno los síntomas y dirigirse a un centro asistencial", señaló el animador de TV, Leo Caprile, quien entregó testimonio de su recuperación tras el ACV que sufrió en abril de este año. "Las primeras 4 horas y media son fundamentales para poder detener posibles consecuencias. Si tienes algún síntoma de estar sufriendo un ataque cerebrovascular debes llamar al 131 o acudir a un centro de emergencia especializado", agregó.

"La participación de la empresa privada (Boehringer Ingelheim), de la comunidad médica, ligada al mundo institucional público y privado, y de co-

90

por ciento de los ACV pueden ser controlados si se tratan antes de 4 horas y media.



Todo este proceso de concientización es muy importante más aún con figuras públicas"

Álvaro Ortiz, alcalde

municadores como Leo Caprile, forman parte de la expresión de responsabilidad social de comunicar a la ciudadanía los riesgos a los que estamos expuestos y cómo tenemos que reaccionar ante una situación como el ataque cerebrovascular", sostuvo el seremi de Salud, Eduardo Barra.

MÉDICO

"Es crucial sensibilizar a la sociedad sobre el gran impacto que los ataques cerebrovasculares (ACV) generan en la comunidad. Si se detectan a tiempo, dentro de las primeras 4 horas y medias, los infartos cerebrales pueden tratarse eficazmente. Incluso en los casos donde ya ha ocurrido, es posible rehabilitar a los sobrevivientes, facilitando su reintegración social. Además, destacó que la mayoría de los factores de riesgo, responsables de más del 90% de los ACV, pueden ser controlados", añadió Marco Mendoza, neurólogo del Hospital Regional y de la Clínica Andes Salud de Concepción.

